

Info-Rapport für die World-Military-Games in Wuhan (China)

Autor Falko Ismer-Werner

Anstehende Militär-Spiele der Superlative



Ende letzter Woche fand in Bern der Info-Rapport für die CISM World-Military-Games in Wuhan (China) vom 21. bis 24. Oktober statt.

Die Schweizer Delegation umfasst ca. 150 Personen, davon knapp 100 Sportler, ferner fünf Ringer. Es werden wohl gigantische Spiele für die 138 teilnehmenden Staaten, in 26 Sportarten.

Wuhan (ca. 12 Millionen Einwohner) ist eine Universitätsstadt mit ca. 280.000 Studenten. Es stehen insgesamt 37 Wettkampfstätten zur Verfügung, wovon zehn neu gebaut wurden. Das Budget beträgt mittlerweile 1,5 Milliarden CHF (im Vergleich das Eidgenössische Schwingfest in Zug mit 37 Millionen CHF). Das neu erbaute Athletendorf umfasst 25 Gebäude (teilweise Hochhäuser). Zudem bietet es Platz für ca. 9.000 Teilnehmer in 2.000 Appartements. Der Verpflegungsraum ist für 4.500 Personen ausgelegt.

Die Ringerdelegation reist voraussichtlich am 16.10.19 via Hongkong nach Wuhan. Rückreise vermutlich 22.10.19 (Freistiler) und drei Tage später die Greco-Ringer inclusive aller Delegationsmitglieder. Gabriel Christen wird als Delegationsleiter Vor-Ort fungieren und uns auf dem Laufendem halten.

Das Foto zeigt die Teilnehmer. Es fehlten Damian von Euw und Nicolas Christen, welche in Kiev im Trainingslager waren.